



大隅肝属消防組合のホームページから、管内に設置されているAEDを地図上で見ることができます。



大隅肝属地区消防組合 南部消防署 第二副分隊長

石塚 正太 消防士長

救える命があります早めの応急処置で

置や心肺蘇生などしなければなり急車を呼び、必要に応じて応急処うする時間が、必要に応じて応急処が、心臓発作(急性心筋梗塞や狭は、心臓発作(急性心筋梗塞や狭くなど数多くあります。

ません。」と石塚隊員は言います。 心肺蘇生が必要な場合とは、呼びかけても反応がなく、呼吸も吐まっている(あるいは普段と異止まっている(あるいはが止まっている。このときは心臓が止まっているため、脳にも血液を送ることができません。

が残ってしまう場合があります。」 が残ってしまう場合があります。」 やった いると障害が残る可能性が高く やっか をしなければ生命に関わり 一が)をしなければ生命に関わり 一のを取り留めても重度の後遺症 「脳への血流が3~5分間以上途

右のグラフは、救命処置をした場合では、助かる確率は2倍以かった場合では、助かる確率は2倍以た場合では、助かる確率は2倍以た場合では、助かる確率は2倍以た場合では、助かる確率は2倍以

早い心肺蘇生が非常に大切です。そばに居合わせた人による一刻もめかるはずの命を救うためには、